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Batang - Satukan umat dengan bersholawat, Provinsi Jawa Tengah menggelar
Jateng Bersholawat di Jalan Veteran Batang, Kabupaten Batang, Senin
(4/8/2023) malam

Jateng Bersholawat untuk istoqomah selama 10 tahun terus melakukan atas



inisiatif Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Wakil Gubernur Jawa
Tengah Taj Yasin Maimoen

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo mengatakan, bahwa malam ini saya
mengajak seluruh masyarakat Jawa Tengah melakukan sholawatan bersama
agar semuanya aman.
"Jateng bersholawat sudah dilakukan selama 10 tahun lalu dikumandangkan di
Jawa Tengah supaya masyarakatnya damai dan tentram. Saya ingat waktu itu
pertama kali datang ke Kabupaten Batang bertepatan pembangunan PLTU
Batang," jelasnya

Pada akhirnya kami melakukan sholawatan bersama Habib Syech Bin Abdul
Qodir Aseggaf yang hasilnya ternyata masyarakat damai dan dilanjutkan
pembangunannya. Malam ini bertepatan 10 tahun lalu melakukan sholawatan lagi

Adanya Jateng Bersholawat di Kabupaten Batang ternyata antusias
masyarakatnya sangat luar biasa sampai memenuhi Jalan Veteran dan Alun-alun
Kabupaten BatangBatang, " ungkapnya. 
Ia juga tak lupa pamit hari ini menjadi Gubernur Jawa Tengah kepada
masyarakat Kabupaten Batang. Semoga selama kepemimpinan saya di Jawa
Tengah memberikan banyak manfaat untuk seluruhnya

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki menyampaikan,
terimakasih kepada Habib Syech Bin Abdul Qodir Aseggaf berkenan hadir
bersama Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo untuk bersholawatan di
Kabupaten Batang

Sudah 10 tahun yang lalu terakhir masyarakat Kabupaten Batang bersholawat
dan pada malam ini bisa bersholawat kembali bersama beliau habib syech,"
tuturnya

Adanya shalawatan ini, mudah-mudahan memberikan keselamatan, kedamaian,
dan ketentraman kepada seluruh masyarakat Kabupaten Batang yang sudah
kumpul sejak sore tadi

Mereka semua kangen adanya shalawatan bersama di Kabupaten Batang, maka
dari itu Pemkab Batang sangat apresiasi sekali adanya acara malam ini," ujar dia
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